

Madrid, 6 de mayo de 2021

Estimados Presidentes de Clubes Sin Campo (CSC)

Me dirijo a todos como el presidente del Comité de CSC, recientemente nombrado por la Junta Directiva de la Federación, dentro de la nueva organización puesta en marcha para la actual legislatura.

En primer lugar, deseo que todos disfrutéis de buena salud, lo que no es poco en las actuales circunstancias que nos ha tocado vivir.

Son estas mismas circunstancias las que nos han impedido en los meses pasados desarrollar nuestra actividad con normalidad como golfistas a lo que se ha sumado el incremento del número de jugadores federados, la extraordinaria saturación de jugadores en los clubes con campo, y a la imposibilidad de jugar en los campos limítrofes con nuestra Comunidad.

Todo ello, unido a la tardía constitución de los Comités Deportivos en la Federación -por causas de todos conocidas-, hacen de este año un periodo muy atípico para organizar competiciones, al menos como en años anteriores al 2020.

Pero también es un año en que comenzamos una nueva "singladura" en la que es nuestro deseo asegurar que todos contemos con una Federación volcada en satisfacer, en lo posible, las necesidades de sus federados y aportar respuestas a sus expectativas.

Con el fin de hacer realidad estos buenos propósitos, necesitamos establecer unos fluidos canales de comunicación que nos permitan conocer y atender las demandas y verificar el grado de satisfacción alcanzado, para corregir fallos y asegurar mejoras.

Deseamos iniciar la necesaria proximidad para conocernos mejor, escuchar, y orientar adecuadamente nuestra labor, convocando a todos los presidentes de CSC a una reunión telemática el próximo día 19 de mayo de 2021 a las 16 h.

En dicha reunión contaremos con la presencia del Secretario General Alfonso Fernandez de Córdoba, Bernardo Rodríguez, responsable del Comité de Promoción de la FGM, así como con el Director Deportivo de la Federación, Carlos de Corral, y de todos los miembros del Comité de CSC.

Rogamos confirmación de asistencia cumplimentando el impreso adjunto, y también que nos hagáis saber cuántas cuestiones deseáis plantear, dirigiéndolas a esta dirección de correo electrónico: franciscojose.merino@fedgolfmadrid.com. También se podrán plantear todo tipo de cuestiones a través del chat de durante la reunión telemática.

Próximamente se informará, por email, de los parámetros de conexión a la reunión. Ruego se dé la máxima difusión de ésta entre todos los responsables de los Clubes sin Campo, incluso a aquellos que estén pensando en constituirse en breve como CSC para ayudarles en lo posible en el proceso y puedan participar de inicio en las iniciativas y propuestas que se quieran plantear.

Hasta entonces, recibid un fuerte abrazo,



Francisco J. Merino Ramonell